



7. FCG – Newsletter

Wien, 16. Jänner 2018

Erweiterung der Übergangsfristen für die Einführung der Neuen Oberstufe FCG-BMHS begrüßt die verpflichtende Evaluierung der NOST

Sehr geehrte Frau Kollegin!
Sehr geehrter Herr Kollege!

Der Ministerrat hat heute eine zentrale Forderung der FCG-BMHS beschlossen. Jene Schulstandorte, die sich bereits für ein späteres Inkrafttreten als den 1.9.2017 ausgesprochen haben, erhalten die Möglichkeit das Inkrafttreten der Neuen Oberstufe um bis zu 2 weitere Jahre hinaus zu verlegen.

Darüber hinaus wird geregelt, dass der Bundesminister bis Ende 2019 die NOST zu evaluieren hat.

Die genauen gesetzlichen Bestimmungen sollen im ersten Quartal 2018 erarbeitet und umgesetzt werden.

Die FCG-BMHS bedankt sich bei allen Kolleginnen und Kollegen, die an unserer NOST-Umfrage teilgenommen haben. Dadurch wurde sichergestellt, dass das Thema Neue Oberstufe wieder in den Mittelpunkt der politischen Diskussion gerückt wurde.

Die Ergebnisse der Umfrage wurden im September letzten Jahres allen Kolleginnen und Kollegen (FCG-Aktuell September 2017) übermittelt. Der Folder steht für Sie auf unserer Homepage (siehe Hot News) zum download bereit.

Bundesminister Faßmann hat mit dieser Maßnahme sichergestellt, dass Besonnenheit und Realitätssinn Einkehr in die Bildungspolitik finden.

Wir werden Sie über die weitere Entwicklung auf dem Laufenden halten.

Mit kollegialen Grüßen!

Mag.^a Gerlinde Bernhard
Vors.-Stellvertreterin
Mail: gerlinde.bernhard@goed.at

Mag. Roland Gangl
Vorsitzender
Mail: roland.gangl@goed.at

kompetent – verlässlich – hilfsbereit – FCG-BMHS